



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karen lizeth nájera carpio

Nombre del tema: Modelo de medicina actual en México

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Antropología medica 2

Nombre del profesor: Dr. Manuel Eduardo Gómez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre: 2

Es muy importante conocer todo lo que nos puede ayudar a mejorar la atención a la comunidad, Hay muchos métodos de atención como la APS (Atención primaria de la salud) es un enfoque de la salud que incluye a toda la sociedad y que tiene por objeto garantizar el mayor nivel posible de salud y bienestar y su distribución equitativa mediante la atención centrada en las necesidades de la gente tan pronto como sea posible a lo largo del proceso continuo que va desde la promoción de la salud. Hay 4 acciones principales de atención primaria: Diagnóstico y tratamiento de pacientes. Promoción de la salud y prevención de la enfermedad. Atención domiciliaria. Rehabilitación. La atención primaria de salud garantiza a las personas una atención integral de calidad —desde la promoción y la prevención hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos— lo más cerca posible de sus lugares habituales y concibe integralmente los problemas de salud – enfermedad y de atención de las personas y el conjunto social. No sólo provee servicios de salud, sino que afronta las causas últimas (sociales, económicas y políticas) de la ausencia sanitaria. También están la educación sanitaria, la provisión de alimentos, la nutrición adecuada, la salubridad del agua, el saneamiento básico, los cuidados maternos infantiles, la inmunización, la prevención y control de las enfermedades endémicas. El primer nivel de Complejidad se refiere a policlínicas, centros de salud, consultorios y otros, donde asisten profesionales como Médicos Familiares y Comunitarios, Pediatras, Ginecólogos, Médicos Generales. Actualmente se reconocen tres niveles de atención: el primero conformado por el mayor número de establecimiento y centros de salud, incluyendo las clínicas y unidades rurales; el segundo nivel, conformado por hospitales generales y el tercer nivel que integra los grandes Institutos de salud y los hospitales. A nivel mundial, las inversiones en APS mejoran la equidad y el acceso en relación con los servicios de salud, el desempeño de la atención médica, la rendición de cuentas de los sistemas sanitarios y los resultados de salud. *La APS es un enfoque de la salud que incluye a toda la sociedad y que tiene por objeto garantizar el mayor nivel posible de salud y bienestar y su distribución equitativa mediante la atención centrada en las necesidades de la gente tan pronto como sea posible a lo largo del proceso continuo que va desde la promoción de la salud y la prevención de enfermedades hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos, y tan próximo como sea posible del entorno cotidiano de las personas».* Atención Primaria es la provisión de servicios de salud integrados y accesibles, por profesionales eficientes en la cobertura de la mayoría de las necesidades de salud de las personas, que desarrollan una relación continuada con sus pacientes, y que realizan su práctica dentro del contexto de la familia y la comunidad